

Allgemeine Geschäftsbedingungen für Veranstaltungen

1. Geltung: Diese Bedingungen gelten für alle Veranstaltungen der Fondsfrauen GmbH (Veranstalter).
2. Anmeldung : Die Anmeldung erfolgt über das jeweilige Online-Anmeldeformular und ist verbindlich. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, werden Anmeldungen in der Reihenfolge ihres Eingangs berücksichtigt. Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie eine Anmeldebestätigung mit weitergehenden Informationen oder eine umgehende Benachrichtigung, falls die Veranstaltung ausgebucht ist.
3. Teilnahmegebühren Alle Veranstaltungspreise verstehen sich zzgl. MwSt. Die Teilnahmegebühr ist zu dem in der Rechnung benannten Zahlungstermin fällig. Im Veranstaltungspreis inbegriffene Leistungen entnehmen Sie den jeweiligen Veranstaltungsbedingungen. Übernachtungs- und Reisekosten sind nicht enthalten; die Buchung hat selbständig zu erfolgen.
4. Rücktritt des Teilnehmers: Hinweise: Ihre Anmeldung kann nicht storniert werden. Sie können eine Ersatzperson entsenden, falls Sie verhindert sein sollten.
5. Absage der Veranstaltung Der Veranstalter behält sich die Absage von Veranstaltungen aus organisatorischen (z.B. zu geringe Teilnehmerzahl) oder anderen wichtigen Gründen (z.B. plötzliche Erkrankung des Referenten, höhere Gewalt) vor. In diesen Fällen werden die vollen Teilnahmegebühren rückerstattet. Weitergehende Ansprüche, die nicht die Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit, vertragswesentlichen Pflichten, Garantien oder Ansprüche aus dem Produkthaftungsgesetz betreffen (z.B. Anreise- und Übernachtungskosten) sind, soweit nicht Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit des Veranstalters oder seiner Erfüllungsgehilfen vorliegt, ausgeschlossen.
6. Änderungsvorbehalt Der Veranstalter ist bei Bedarf (z.B. Krankheit, Unfall) zum Austausch der vorgesehenen Referenten durch andere, thematisch gleich qualifizierte Personen, berechtigt und behält sich notwendige organisatorische, inhaltliche und methodische Änderungen vor.
7. Arbeitsmittel Alle ausgegebenen Veranstaltungsunterlagen sind urheberrechtlich geschützt. Jede Bearbeitung, Vervielfältigung oder Verbreitung ist ohne die Einwilligung des Veranstalters nicht gestattet.
8. Fotos & Videos: Es werden Fotos und Videoaufzeichnungen auf unserer Veranstaltung gemacht, die wir später veröffentlichen werden. Mit dem Zugang zu unserer Veranstaltung stimmen Sie der Veröffentlichung zu.
9. Mailings: Mit der Anmeldung stimmst du zu, dass wir dich zukünftig per Mail über weitere Events informieren dürfen, diese Einwilligung kannst du jederzeit widerrufen unter info@fondsfrauen.com
10. Fragen? Wann immer Sie Fragen haben oder unsere Unterstützung brauchen: Schreiben Sie uns eine E-Mail. Wir helfen Ihnen gerne weiter. Emailen Sie uns: info@fondsfrauen.com

General Terms and Conditions for Events

1. Applicability: These conditions apply to all events organized by Fondsfrauen GmbH (Organizer).
2. Registration: Registration takes place via the respective online registration form and is binding. As the number of participants is limited, registrations will be considered in the order of their receipt.

After your registration, you will receive a confirmation along with further information, or a prompt notification if the event is fully booked.

3. Participation Fees: All event prices are subject to VAT. The participation fee is due on the payment date specified in the invoice. The services included in the event price can be found in the respective event conditions. Accommodation and travel costs are not included; booking must be arranged independently.

4. Withdrawal of the Participant: Your registration cannot be canceled. However, you may send a substitute if you are unable to attend. Let us know in advance.

5. Event Cancellation: The organizer reserves the right to cancel events for organizational reasons (e.g., insufficient number of participants) or other important reasons (e.g., sudden illness of the speaker, force majeure). In such cases, the full participation fees will be refunded. Further claims, except those related to the violation of life, body, or health, essential contractual obligations, guarantees, or claims under the Product Liability Act (e.g., travel and accommodation costs), are excluded unless there is intent or gross negligence by the organizer or its agents.

6. Right to Modify: If necessary (e.g., illness, accident), the organizer is entitled to replace the intended speakers with other individuals equally qualified on the topic and reserves the right to make necessary organizational, content, and methodological changes.

7. Materials: All distributed event materials are protected by copyright. Any editing, duplication, or distribution without the consent of the organizer is not permitted.

8. Photos & Videos: Photos and video recordings will be made at our event and may be published later. By attending our event, you consent to this publication.

9. Mailings: By signing up, you agree that we may inform you about future events via email. You can revoke this consent at any time by contacting info@fondsfrauen.com.

10. Questions? Whenever you have questions or need our assistance, feel free to email us: info@fondsfrauen.com . We are happy to help.